

04.04.2022 - 15:21 Uhr

Handicap International installe un tank à Genève: arrêtons de jouer avec la vie des civils

Genève (ots) -

Cette invitation est une invitation pour les journalistes, elle n'est pas destinée au grand public.

Invitation action citoyenne

Mardi 5 avril 2022: 16h15 à 16h45 - Place des Nations - Genève

Plus de 50 millions de personnes sont affectées par les conflits dans les zones urbaines. **90% des personnes tuées ou blessées par des armes explosives dans ces zones sont des civils.** La Syrie, le Yémen, l'Irak ou aujourd'hui l'Ukraine, montrent un schéma récurrent de dommages tragiques causés à la population civile.

Témoin direct de ces drames humains, **Handicap International** (HI) milite depuis plus de 10 ans, avec d'autres organisations humanitaires, pour faire aboutir un processus diplomatique international pour prévenir l'utilisation d'armes explosives lourdes des zones peuplées.

A l'occasion d'un nouveau cycle de négociations, qui aura lieu du 6 au 8 avril prochain aux Nations unies à Genève, **Handicap International installe, aux côtés de Broken Chair, un tanken** taille réelle entièrement réalisé avec des ballons gonflables en latex biodégradable.

Daniel Suda-Lang, Directeur de HI Suisse, Anne Héry, Directrice du plaidoyer HI et Nicolas Walder, Conseiller national des Vert-e-s, témoigneront de l'importance de cette Déclaration politique. L'actualité nous montre bien que la protection des civils est essentielle. La Suisse, forte de sa tradition humanitaire, doit s'engager et montrer l'exemple dans la protection des civils.

L'objectif : dénoncer cette pratique barbare et inciter les Etats et la Suisse à s'engager fortement dans cet accord international historique pour dire non aux bombardements des civils.

A propos de Handicap International

Handicap International (HI) est une association de solidarité internationale indépendante, qui intervient depuis près de 40 ans dans les situations de pauvreté et d'exclusion, de conflits et de catastrophes. Uvrant aux côtés des personnes handicapées et vulnérabilisées, elle agit et témoigne pour répondre à leurs besoins essentiels et améliorer leurs conditions de vie. Elle s'engage à promouvoir le respect de leur dignité et de leurs droits fondamentaux.

Depuis sa création en 1982, HI a mis en place des programmes de développement dans près de 60 pays et intervient dans de nombreuses situations d'urgence. En janvier 2018, le réseau mondial Handicap International devient Humanité & Inclusion. Il comprend des associations nationales qui s'appellent " Handicap International " dans les pays d'Europe continentale (France, Allemagne, Suisse, Belgique et Luxembourg) et " Humanité & Inclusion " au Canada, aux Etats-Unis et au Royaume-Uni.

A Genève, **Broken Chair** symbolise sa lutte contre les armes explosives et les violences infligées aux populations lors des conflits armés. Créé par Daniel Berset sur demande de HI et installé face aux Nations unies, le monument est un défi adressé à la communauté internationale. Il lui rappelle ses obligations de respecter le Droit international humanitaire et de protéger les civils contre l'usage des armes explosives en zones peuplées.

Contact:

Marie Bro
Handicap International Suisse
Responsable communication et média

Avenue de la Paix 11 - 1202 Genève

078 729 43 30

m.bro@hi.org

www.handicap-international.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100052779/100887444> abgerufen werden.